

30 JULIO, 2024 POR IMAGEN INSTITUCIONAL

Facultad de Odontología participan del congreso «SINAPSIS 2024 – VIII Encuentro de Científicos Peruanos en Europa» en Alemania

#Docentes | Los docentes Dr. Edgar Hernández Huaripaucar, Dra. Marisel Roxana Valenzuela, y el estudiante Gustavo Ulises Canales Sermeño, de la Facultad de Odontología, tuvieron la oportunidad de participar como ponentes en el congreso «SINAPSIS 2024 – VIII Encuentro de Científicos Peruanos en Europa», que se llevó a cabo en la Universidad Heinrich Heine de Düsseldorf, Alemania, del 18 al 20 de julio de 2024.

Este importante evento, respaldado por la Embajada del Perú en Alemania, exploró áreas como la medicina, la ingeniería, las ciencias básicas, así como la tecnología y la innovación. También se abordaron temas como la salud pública y el cambio climático.

Las sesiones del congreso reforzaron la conexión entre la comunidad científica peruana en Europa y el Perú, promoviendo colaboraciones que amplían el impacto y el alcance de la red de científicos peruanos en el ámbito internacional.

🎉 ¡Felicitaciones a nuestros representantes sanluisanos! 🇵🇪👏

